

Brand durch Überhitzung

2011-12-02 18:00 von Wolfgang Rinner

Einsatzübung in der Privatklinik St. Radegund

Ein technischer Defekt am Ofen für das Brennen von Ton setzte die daneben gelagerten Putzplatten in Brand. Eine massive Verrauchung im Keller war die Folge.

Der Atemschutztrupp nahm die Brandbekämpfung vor. Im Außenbereich wurde die Fassade mittels C-Rohr geschützt. Einer der beiden Brandschutzbeauftragten wurde durch den Rauch im Tankraum eingeschlossen und musste vom Atemschutztrupp mittels Fluchtmaske gerettet werden.



